

Ressort: Sport

Thomas Schaaf: Im ersten Spiel muss man nicht immer brillieren

Frankfurt/Main, 01.08.2014, 14:56 Uhr

GDN - Für Eintracht-Trainer Thomas Schaaf naht der "Tag der Abrechnung", die Bundesliga-Saisoneröffnung: Seiner Ansicht nach muss man im ersten Spiel allerdings "nicht immer brillieren". "Du musst es einfach gewinnen, damit du mit positiven Erlebnissen weiter in die Saison gehst", so Schaaf im Interview mit HR3. "Jeder möchte bei den Gewinnern dabei sein - wir auch!" Im Prinzip werde es aber bereits eine Woche vorher ernst, beim Pokal gegen Victoria Berlin.

"Das ist immer so ein Stolperstein, wie man so in eine Saison gerät, ob man das souverän erledigt hat oder es da so ein Murren gibt." Als Trainer setze er neu an. "Nicht völlig neu, aber ich habe schon eigene Ideen, wie sich ein Spieler verhalten soll, wie aktiv er sein soll. Für mich ist Agieren wichtiger als Reagieren - um den Ball zu kämpfen, damit man ihn möglichst schnell bekommt, um möglichst schnell auch ein Tor zu schießen", so Schaaf weiter. Für ihn sei es zudem wichtig, "dass alle am Spiel teilnehmen, noch intensiver als sie das bisher getan haben". Und: "Unser Interesse ist es natürlich auch, Frankfurter Jungs in die Nationalmannschaft zu bringen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38703/thomas-schaaf-im-ersten-spiel-muss-man-nicht-immer-brillieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com